

Tim Relawan Sutikno Siap Dukung Dan Memenangkan Paslon WaRu

Syahroni Yakub S.H - METRO.PRESS.WEB.ID

Sep 27, 2024 - 08:54



METRO - Konsolidasi Tim Relawan Anggota DPRD Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Kota Metro Sutikno menyatakan siap mendukung dan memenangkan Paslon Walikota dan Wakil Walikota Metro, Wahdi - Qomaru Priode 2024-2029 di Pilkada yang tak lama lagi akan dilaksanakan serentak di seluruh daerah termasuk salah satu nya di kota metro Lampung.

Dalam Acara tersebut dihadiri oleh Paslon Walikota dan Wakil Walikota Metro

WaRu, Ketua Tim Pemenangan Pilkada WaRu Deswan, Ria Hartini , Efril Hadi, Bapak Wahid, Fitrah, Sriwigati dan Salah Satu Anggota DPRD terpilih dari Partai PKB yang biasa dipanggil bang Icon serta para sesepuh dan para warga se Metro Timur, yang terlaksana dikediaman rumah Anggota DPRD terpilih dari Partai PKB Sutikno Jalan Raya Stadion Kelurahan Tejosari Kecamatan Metro Timur Kota Metro.Kamis (26/09/2024) Malam.

Dalam Sambutannya Paslon WaRu mengucapkan terima kasih atas kesediaannya kepada warga se-Metro Timur untuk meluangkan waktu bisa dapat hadir memenuhi undangan acara konsolidasi pemenang WaRu dikediaman Anggota DPRD Terpilih dari Partai PKB Sutikno.

" Ya Allhamdulillah kepada Keluarga bapak Sutik dan para pendukungnya bersilaturohim dalam upaya - upaya memberi dukungan masuk kampanye hari kedua ya ,yang mana menemukan orang-orang banyak yang betul mencintai kebaikan kebaikan serta menambah semangat untuk berjuang dan berharap metro kedepannya lebih baik lagi , "ujarnya wahdi saat diwawancarai oleh awak media.

Dalam kesempatan yang Sama Sutikno menyampaikan siap mendukung pasangan WaRu dan sebelumnya mereka relawan tahap pertama yang mendukung sutikno untuk memenangkan pasangan WaRu diPilkada 2024 .

"Mereka sebagian para relawan WaRu tahap Pertama dan datang ketempat saya karena kami bersama-sama siap mendukung Pasangan WaRu dan target kami sampai 75 persen dan sangat optimis untuk memenangkan pasangan WaRu. "Ujar Sutikno saat diwawancarai awak media. (*)